
GDF 
CARTÃO MATERIAL ESCOLAR 
SPOT 60” 
Depoimento - Mãe de aluno - Mahila 
 
Abre com locução masculina fazendo pergunta: 
 
LOC: 
“Mahila… O que mudou com a chegada do Cartão Material Escolar?” 
 
MAHILA / DONO DE PAPELARIA: 

A gente não escolhe ir para a vulnerabilidade. 

Ninguém quer ser vulnerável socialmente. 

Ninguém.  

Meus filhos estão sem condições de ir para a escola. 

Não tem uma mochila. 

A gente que é mãe, a gente não quer passar por isso. 

Em 2022, foi a primeira vez que eu recebi o Cartão Material Escolar do Governo do Distrito 
Federal. 

Um negócio bem boladíssimo. 

Porque, o valor que é repassado para a gente, é um valor muito justo. 

A gente realmente consegue comprar a mochilinha. 

Foi bom porque, quando eu cheguei, assim que eu estava lá, filho escolhe o que você 
quiser. 

“Mãe, posso levar esse aqui?” 

Então, pode sim, pode meu filho, leva. 

 
Locutor: 
“E este GDF acaba de ampliar os benefícios do Cartão Material Escolar. Agora, ele vai 
atender duzentos mil estudantes e credenciar quinhentas papelarias em todo o Distrito 
Federal. 
 
Cartão Material Escolar. Isso sim é reforço escolar. 
GDF. Ação e transformação.” 
 
 
 


